

On peut joindre à cette théorie, celle énonçant cette masse relativiste, les termes d'impossibilité et d'exponentialité, c'est-à-dire que vouloir à partir d'un élément détenant une masse, atteindre ou s'approcher de la vitesse de la lumière est non seulement impossible, mais témoigne à la fois d'un impossible à caractère exponentiel.

Cette tentation consistant à ne pas tenir compte de ce qui est, correspond à nos caractéristiques, nous qui sommes paradoxalement de ceux qui ne sauraient être.

Lorsque comme nous vous pâtissez intrinsèquement d'un déficit de réalité, l'envie, voire la nécessité de se faire vrai malgré tout, au départ de soi est d'autant plus irrésistible que vous sentez en vous, qu'à ce propos des cases s'avèrent manquantes.

D'ailleurs toutes nos pérégrinations décrivent ce handicap qui est le nôtre, qui se manifeste, en guise de réactions en deux volets, d'abord par des initiatives qui ne parviennent jamais à atteindre cette réalité visée, ensuite par des recours chargés d'amoinrir ces frustrations inévitables, fruit d'une sorte d'impuissance rédhibitoire, décrit autrement, pour nous donner raison, nous nous alignons à des pseudos réalité, ne l'étant en l'occurrence qu'à nos seules perceptions.

Cet état de fait est tellement exact, que toutes les autres espèces de ce monde, ne nous calculent pas, bien sûr un chevreuil par exemple peut-être renversé par une auto, mais cet événement ne prétendra pas pour autant, que le pauvre animal concerné, en terme de réalité, accorde à la voiture, cette reconnaissance qui est la nôtre, c'est un peu comme si ce qui est ici-bas, ne nous apercevait plus, qu'il s'agissait-là plus que d'une indifférence, puisque cette prise de distance spécifique, lorsqu'elle se montre requise s'avère en amont décidée.

Parfois lorsque je songe à ces technologies nouvelles qui nous arrivent, à savoir intelligence artificielle, même si le titre d'artificielle me dérange, je préfère à celui-ci, celui d'intelligence autre, qui me vaudra bientôt la rédaction d'un chapitre, consacré notamment à cette différence d'appellation ; donc, lorsque mon attention se porte sur ces moyens nouveaux, IA, robotique, le tout associé à la fusion nucléaire, synonyme d'énergie illimitée, j'entrevois un rapport inédit entre nous et ce nous nouveau, nous disant, vous autres qui vous êtes appelés Humains, occupez-vous de vous-mêmes, nous nous occupons du reste, monde compris.

Cette dualité pourrait faire, que nous n'ayons plus à nous soucier des autres que pour le meilleur, ceux pâtissant de travers aussi douloureux qu'imprévis, étant pris en charge, pour éradiquer ce pire les étreignant, par ces mêmes forces nouvelles.

Ce que je vais supposer paraîtra à une immense majorité comme insupportable, mais nos sentiments dévoilent une certaine toxicité lorsqu'ils se constituent à partir du malheur, à notre sensibilité, en termes d'affection le désespoir n'est pas cette influence susceptible de nous l'enseigner au mieux.